grüner pfeffer

Informationsbulletin der Grünen Basel-Stadt

25 Jahre Grüne Basel-Stadt – Grossratswahlen einst und jetzt.



Grüne und Alternative

Inhalt

Gesamterneuerungswahlen 2-3
25 Jahre Grüne Basel-Stadt 4
Stadtspaziergänge mit Guy 4
junges grünes bündnis 5
Interview Co-Präsidentinnen 6-7
Kantonsfusion 8
VCS Strasseninitiative 9
Grüne Riehen 10
Nachruf Annemarie Burckhardt 11
Infomarkt und Varia 12

Basel



Wahlen vom 28. Oktober 2012 Interview Co-Präsidentinnen Kantonsfusion



Gesamterneuerungswahlen 2012

Nachdem die letzten Gesamterneuerungswahlen vor vier Jahren sehr erfolgreich für uns Grünen verlaufen sind, gilt es nun, wiederum mit vollem Elan anzutreten, um eine starke grüne Beteiligung im Grossen Rat zu sichern und das Regierungspräsidium von Guy Morin zu verteidigen.

Bei den Grossratswahlen treten wir Grüne erneut zusammen mit BastA! und dem jungen grünen bündnis auf der Liste 8 Grünes Bündnis gemeinsam zu den Wahlen an. Dabei kann das Grüne Bündnis eine junge und ausgeglichene Liste präsentieren. Ein Drittel aller Kandidierenden sind unter 35 Jahre alt, und 47 von 99 sind Frauen. Nachdem bei den letzten Wahlen die Verkleinerung des Grossen Rates zu einigen Ungewissheiten im Vorfeld führte, gilt es nun in diesem Jahr die Sitze von Jürg Stöcklin, der nach vier Amtsperioden nicht mehr antreten kann, und der Bisherigen zu verteidigen und wenn möglich zusätzliche Mandate zu gewinnen.

Um unsere Ziele zu erreichen, treten wir Grünen mit starken Kandidatinnen und Kandidaten auf der Liste 8 Grünes Bündnis an. Neben den Bisherigen Elisabeth Ackermann und Michael Wüthrich im Grossbasel Ost, Eveline Rommerskirchen im Grossbasel West, Mirjam Ballmer und Ugur Camlibel im Kleinbasel, sowie Thomas Grossenbacher in Riehen sind dies, unter vielen anderen, unser Sekretär Oliver Thommen (Grossbasel Ost), die Vorstandsmitglieder Anita Lachenmeier, Philippe Bovet, Andreas Tereh (alle Grossbasel West), Pascal Biedermann und Harald Friedl (Kleinbasel) und die Präsidentin der Grünen in Riehen, Marianne Hazenkamp. Mehr zu unseren KandidatInnen, Zielen und zur Wahlkampagne werdet ihr in der Wahlzeitung vom Grünen Bündnis nachlesen können, die Ende September in alle Haushalte verteilt wird.

Bei den Regierungsratswahlen kandidiert Guy Morin für uns erneut für das vor vier Jahren neu geschaffene Regierungspräsidium. Nachdem Guy dieses Amt vor vier Jahren als einziger Kandidat in stiller Wahl zugesprochen erhielt, haben sich für diese Wahlen einige Kandidaten aus dem bürgerlichen Lager gemeldet, um Guy das Regierungspräsidium streitig zu machen. Es braucht die Stimmen von uns allen, um die rot-grüne Mehrheit im Regierungsrat zu verteidigen und das Regierungspräsidium in grüner Hand zu behalten.

Bei Wahlen braucht es nicht nur eine gute Kampagne. In diese wurde wiederum viel ehrenamtliche Arbeit gesteckt. Unser Titelbild zeigt schön auf, wie sich die Zeiten im grafischen Auftritt in den letzten zwei Dekaden geändert haben und wie die Kampagnen professioneller wurden. Was sich aber nicht geändert hat, ist ein hohes Engagement und starke Präsenz, die notwendig sind, um bei Wahlen erfolgreich zu sein. Die Wählerinnen und Wähler wollen wissen, wen sie wählen. Dazu müssen sie in Kontakt kommen mit Kandidatinnen und Parteimitgliedern.

Wir werden wiederum viel auf den Beinen sein. Ab Mitte September werden wir an Wochenenden und unter der Woche auf der Strasse anzutreffen sein, Flyer verteilen und mit den Leuten sprechen. Guy Morin wird bei ausgesuchten Spaziergängen durch unsere Stadt auf Vorzeigebeispiele aufmerksam machen. Und die Grünen laden zu drei Diskussionsveranstaltungen anlässlich des Jubiläums 25 Jahre Grüne Basel-Stadt ein (Seite 4). Bei all dem braucht es nicht nur die KandidatInnen, sondern auch alle Mitglieder und SympathisantInnen. Macht mit bei den Spaziergängen und Veranstaltungen und meldet euch bei Aufrufen für Strassenaktionen.

Es lohnt sich, denn gemeinsam erreichen wir mehr.



Harald Friedl Vizepräsident Grüne Basel-Stadt Kandidat Kleinbasel

Impressum

grüner pfeffer -Informationsbulletin der Grünen Partei Basel Stadt

Herausgeberin:

Grüne Partei Basel-Stadt, Güterstrasse 83, Postfach 1442, 4001 Basel, 061/383 98 33, sekretariat@gruene-bs.ch, www.gruene-bs.ch PC 40-19338-4

Auflage:

ca. 1200 Stk., erscheint 4-mal jährlich **Abo:**

Fr. 25.- (für Mitglieder im Jahresbeitrag inbegriffen)

Redaktion:

Philippe Bovet (bov), Harald Friedl (hafr), Martin Stohler (sto) **Druck:** Rumzeis, Basel

grüner pfeffer Nr. 03 September 2012